

## Zukunft gestalten – mit den Bürger\*innen

Am 20. April 2019 haben einige Grüne Kandidat\*innen wieder einen Infostand in der „Äußenen Röte“ organisiert, um über Vorstellungen und Zukunftsideen mit der Bevölkerung zu diskutieren.

Diesmal wurde es eher zu einem Kinderfest als zum Austausch mit Erwachsenen. Doch es hat allen viel Spaß gemacht, spontan wurde per Kreidekunst der Asphalt verschönert. Die Kinder konnten loswerden, was Ihnen wichtig ist, beschriebene Post-Its wurden auf einem Plakat gesammelt. Die Plakat-Aussage konnte man dann zwar kaum mehr erkennen, aber diese konstruktive Veränderung ist jedenfalls wesentlich schöner, als die Verschandelung, die andernorts mit den GRÜNEN-Plakaten passiert...



Abb.: Klimaschutz-Plakat der Grünen: links verschandelt, rechts verschönert.



Abb.: Ein Kind brachte Straßenkreide, die gerne genutzt wurde.

## Wichtige Themen von Kindern 20. April 2019

- Mehr Blumen (2x)
- Mehr Bäume
- Mehr Steine
- Kein Wind
- Sonnenenergie nutzen
- Mehr Windräder (mit Zeichnung)
- Wasserkraft nutzen
- Kein Plastik (mit Zeichnung von Pappe)
- Keine Nahrungsmittel verschwenden
- Kein Wasser verschwenden
- Keine Energie verschwenden
- Mehr Geld (3x ähnlich)
- Bessere Straßen
- Mehr Sonne und Wärme (2x)
- Immer fröhlich sein, immer gesund sein
- Freunde
- Viel Zeit mit meiner Familie
- Mehr Zeit
- Keine Hausaufgaben
- Keine Schule
- und immer Ferien (2x ähnlich)
- mehr Süßigkeiten (3x)
- Mehr zocken, PS4 (3x)
- Ein Nintendo
- Trampolin
- Schminke
- Mehr Pokestops in Donau von Pokemon
- Fernsehen



Abb.: Kleine Sammlung von Themen, die Kindern auf den Herzen liegen.